

Protokoll

11. Sitzung | WiSe 16/17



Gremium	:	AStA
Termin	:	Mittwoch, 14.03.2017
Zeit	:	13:00 Uhr
Ort	:	AStA Büro
Mitglieder	:	Lukas Hahn, Lukas Scheuerle, Matthias Müller, Sabrina Lange, Margarita Zerr, Denis Müller, Philipp Fleig, Vincent Wetzler, Karl Kleiser
Sonstige Anwesende	:	Benedikt Knabe, Armin Saur, Sandra Beuck
AnwärterInnen	:	Johannes Wollnik, Esther Walch, Helena Heppeler, Tim Sasdrich, Mirza Sahovic, Lukas Walter, Hannah Ödell, Luisa Geiger
Schriftführer/in	:	Matthias Müller
Vorsitz	:	Lukas Hahn
Zahl der anw. Mitglieder	:	9
Sachverständige	:	Siegfried Fien
Abw. Mitglieder	:	

Tagesordnung:

1. Check letztes Protokoll:
 - Fleig hat den Kasten Alpirsbacher für Sandras Freund beim Zirle bestellt.
 - Der Batteriegriff für die Kamera ist da, die Akkus auch bald.
2. Maggie wollte ein Gespräch mit der Rimpo-Repp führen und Sandra wollte mit. Statt Maggie sollte nun Helena dazu kommen.
3. Verleihliste: Damit nicht wegen jeder Kleinigkeit ein ganzer Verleihantrag ausgefüllt werden muss, werden Kleinigkeiten und kurzfristiges (wie z.B. die Tischtennisschläger oder das Starterkabel) auf die Liste im Schrank eingetragen. Alles andere kommt weiterhin in den Verleihordner.
4. Lukas S. und Lukas H. waren bei der Nachbesprechung mit der Fachschaft GSG wegen der Weihnachtsfeier. Probleme die uns in diesem Gespräch aufgefallen sind:
 - a. Halbwissen wurde weitergegeben. Man sollte nicht einfach irgendwas weitergeben wenn man es nicht genau weiß.
 - b. Wir brauchen einen neuen Hauptverantwortlichen für die alte Cafete, jetzt wo sie wieder offen ist. Esther hat sich dazu bereit erklärt, Fleig unterstützt sie dabei.

- c. Der GSG Finanzreferent soll sich mal mit Sigi auseinandersetzen.
 - d. Es gibt ein Veranstaltungsdokument auf dem Server, eine Art Laufzettel. Dieses sollte an Leute die eine Veranstaltung durchführen möchten weitergegeben werden und mit Ihnen durchgegangen werden.
 - e. Um 22 Uhr ist Nachtruhe und diese sollte soweit auch eingehalten werden, d.h. Musik in einer entsprechenden Lautstärke, Fenster zu etc.
Sollte diese nicht eingehalten werden, behalten wir uns vor, die Musik ganz aus zu schalten.
5. Für den AStA Ausflug will Lukas H. im Gasthaus Bad essen gehen. Doodle Umfrage folgt bald.
6. Fleig nutzt die Grußformel MkG (mit kameradschaftlichen Grüßen) unter seinen Mails. Dies hat vermehrt zu Unstimmigkeiten geführt, darum wird in einer Abstimmung geklärt, ob das so weitergehen darf oder nicht.
Abstimmungsergebnis: er kann es weiterhin so machen: 6
er sollte es nicht mehr machen: 5 & Sigi
Damit kann er es weiterhin so machen.
7. Auf Jodel ist eine Antwort aufgetaucht, die interne Reibereien nach außen trägt. Dies sollte nicht getan werden.
Im Namen des AStA soll nicht auf solche Sachen geantwortet werden. Für öffentliche Statements wird erstmal gemeinsam die Position beschlossen und dann zentral gepostet, von dem Social Media beauftragten. Bei eventuellen Problemen auch gerne die Leute zu einem Kaffee und einem Gespräch ins Büro einladen und nicht in online Argumentationen verwickeln lassen.
8. Termine fürs kommende Semester:
- a. 13.03.17 Erstierallye
 - b. 27.03.17 Erstieparty
 - c. 17.11.17 HSB
- Für den Timer sollen Termine gesammelt und an Sabrina geschickt werden.
9. Karl merkt an, dass Maggie nach ihrem Auftritt bei der letzten Sitzung eigentlich nichts mehr im AStA zu suchen hat. Nach einiger Diskussion einigt man sich darauf, dass Lukas Hahn nochmal mit ihr spricht.
Sie wurde außerdem dabei „erwischt“ wie sie versucht hat, innerhalb des AStA Unmut zu streuen. Man sollte sich möglichst auch nicht mehr von ihr beeinflussen lassen.
10. Felix merkt an, dass das Werkzeug im Schrank nicht mehr vollständig ist. Die Inventur checkt das ab und bestellt gegebenenfalls einen neuen Werkzeugkasten.
11. Die AStA-Technik nächstes Semester besteht noch aus Sabrina und Daniel Sommer aus dem AStA (sowie Alex und Suske, welche aber beide nicht offiziell da sind/nicht mehr studieren). Der Rest ist nicht im AStA. Diese wollen wir aber zu den Sitzungen einladen, damit die Kommunikation aufrecht erhalten wird.
12. Sigi geht zu Lehmann wegen einer Säuberungsaktion der alten Cafete. Vorher sollte nochmal grob geputzt werden.
13. Die Pump-Kaffeekannen scheinen kaputt zu sein. Außerdem sind Sie alt. Sigi bestellt vier neue für jeweils ca. 24€
14. Es wurden 2 Mischkanister zur Ansicht bestellt. Diese Kanister kosten zwischen 15-20€ und sollen für die Erstieparty zum Vormischen angeschafft werden.